



José Bermúdez.



M. A. Cabezas de Herrera.

Magistratura falla en favor de la Junta y en contra de Cabezas

Ya se conoce la sentencia de Magistratura sobre la demanda interpuesta por Miguel Angel Cabezas de Herrera contra la Cámara Provincial de la Propiedad Urbana —ahora dependiente de la Junta de Comunidades— por presunto despido nulo. La jueza ha fallado desestimando el recurso por cuestiones de forma. Al parecer, el demandante no presentó a tiempo la preceptiva reclamación ante la Junta. Cabezas piensa recurrir la sentencia ante el Tribunal Superior de Castilla-La Mancha, probablemente prescindiendo ahora de los servicios del abogado que le llevaba el caso, que curiosamente es José Bermúdez. «Ahora, sin los cargos y las ocupaciones que tenía, puedo tener tiempo para llevar mi propia defensa», ha dicho Cabezas de Herrera.

Aumenta el paro en la región

El número de parados en la región ha subido en 4.146 personas en el último mes de octubre, situando la tasa de paro en 89.877 trabajadores y la tasa de paro sobre población activa en el 15,06 por 100. Según los datos facilitados por el INEM, el paro masculino se sitúa en 40.556 aumentando sobre el mes anterior en 3.441 y el femenino en 49.321, creciendo en 705 trabajadoras. Por sectores, el paro registrado subió en el sector agrícola, 825, en industria 447, en la construcción 925 y en servicios 2.081 personas. Baja el colectivo sin empleo en 132 personas.

Intrigas

El PP sigue acaparando la atención política en los plenos de las Cortes regionales, y no, precisamente, por el debate parlamentario, sino por la situación interna que padece. Si la semana pasada en las Cortes no se hablaba de otra cosa que no fuera «el pescozón» que Juan Antonio Rivas propinó al ex presidente y portavoz del PP en Talavera, Miguel Angel Cabezas de Herrera, en el último Pleno regional la noticia fue la suspensión de militancia, por dos años, del ex presidente de la Diputación, Mariano Díez, y la expulsión de Eulogio Pinazo, concejal de Noblejas. Por cierto, éstos recibieron la primera muestra de solidaridad del ex secretario general de AP, Arturo García Tizón, que ese mismo día comía con ellos en el restaurante Aurelio.

El PP se ha ahorrado las explicaciones sobre las razones que han provocado los expedientes pero, sin embargo ha acelerado su resolución. Quizá porque la situación interna está tan crispada que tienen que cortar de raíz lo que consideran sus males y preparar con premura el Congreso provincial. Un Congreso en el que, sin duda también quedará fuera, el hasta hace unos días líder de los conservadores talaveranos, Miguel A. Cabezas de Herrera. Sin él y sin Mariano Díez los críticos están descabezados y sin candidato a presidente provincial. Sin ellos también se podrá acelerar la celebración de un Congreso en el que se sabe que sólo asistirán compromisarios afines a José Manuel Molina, presidente regional de los conservadores.

La única duda está en el candidato a presidente provincial. Molina parece apostar por Agustín Conde, político desconocido hasta hace unos meses y, actualmente, presidente de la Comisión Organizadora del Congreso, mientras Tomás Martín Peñato, portavoz del PP en la Diputación Provincial, sueña con este puesto que le permitiría acceder, en las próximas elecciones, a las listas de su Partido al Congreso de los Diputados. La decisión entre uno y otro —ambos amigos íntimos de Molina— podría volver a crispar los ánimos en los ya exaltados nervios del PP toledano.

Así las cosas los militantes críticos a Molina buscan desesperadamente un líder, aunque la elección la tienen difícil y sólo una persona puede abanderarlos. Valentín Bravo, alcalde de Mora, y hombre de partido con buena imagen. Bravo, que ha mantenido sus relaciones amistosas con Mariano Díez, cuando el resto de los diputados que gobernaron con él la Diputación, encabezados por Sixto López y Miguel Angel Ruiz Ayúcar han cambiado sus adhesiones, podría ser el candidato elegido. Bravo, que todavía no ha dicho ni que sí, ni que no, forma parte de la Comisión Organizadora del Congreso.

Y mientras en el PP provincial se estudia cómo, dónde y cuándo se ha de celebrar el ansiado Congreso, Miguel Angel Cabezas de Herrera recibía una llamada telefónica de José Bono, poco después de recibir «el pescozón» de Rivas, en la que le mostraba su solidaridad y apoyo «en esos difíciles momentos». Poco después se encontraban en las Cortes regionales y se ocultaban a las cámaras fotográficas, por aquello de que una foto puede acabar en expulsión o suspensión de militancia. Cabezas de Herrera pidió a su amigo Bono un favor, que no dejara de la mano a Javier Corrochano, alcalde socialista de Talavera, sobre él que se estaba preparando una «conspiración» entre sus propios compañeros de filas. Cuentan que Bono se sorprendió porque desconocía esa presunta maniobra, y que se comprometió a comprobarla. Cabezas de Herrera está convencido de que si Corrochano y los socialistas se dividen, y el PP sigue sin dirección, Pablo Tello podría volver a hacerse con el control de la Corporación y, Talavera volvería a estar, los próximos cuatro años, ingobernable.